

Negocios & Empresas

Ambientalistas presentan por cuarta vez proyecto de ley para prohibir fracking en Colombia

Los activistas son optimistas de que en esta ocasión el proyecto de ley tendrá éxito, debido a que cuentan con el apoyo del Gobierno del izquierdista Petro y de más de 100 congresistas.



De ser aprobado, el proyecto de ley pondría fin a dos proyectos piloto de investigación en Puerto Wilches, desarrollados por la empresa petrolera mayoritariamente estatal **Ecopetrol** y la estadounidense ExxonMobil. | Reuters

Autor: **Reuters** | 10 August 2022



Legisladores, la ministra de Ambiente y activistas ambientales radicaron el miércoles en el Congreso un proyecto de ley para prohibir el fracking y la explotación de fuentes no convencionales de hidrocarburos, con la renovada esperanza de que se apruebe en el Gobierno del presidente Gustavo Petro.

Es la cuarta vez que se propone ante el Congreso del país sudamericano la prohibición del fracking.

Los activistas son optimistas de que en esta ocasión el proyecto de ley tendrá éxito, debido a que cuentan con el apoyo del Gobierno del izquierdista Petro y de más de 100 congresistas.

"Creo que Colombia en unos meses se suma a los países del mundo que han prohibido el fracking", dijo a Reuters Carlos Santiago, de la Alianza Colombia Libre de Fracking.

"Hay ambientalistas que estamos aquí adentro, no solo desde afuera dando los debates sobre estos temas trascendentales", afirmó la senadora Isabel Zuleta, integrante de la coalición Pacto Histórico que llevó a Petro a la Presidencia.

El nuevo mandatario, que logró una mayoría en el Congreso con el respaldo de partidos de izquierda y de centro, está en contra del fracking, así como de la expansión de la industria petrolera y del gas en Colombia, mientras aboga por una transición hacia las energías renovables.

"Estamos hoy iniciando el camino de cumplimiento de ese compromiso político y esa oposición política de que

Related

Tecnología & Innovación

Foro reunirá inversionistas y startups de alto impacto de Bolivia y Latinoamérica

Sustentabilidad

Kimberly-Clark anuncia reducción del 34% en el uso de agua en Latinoamérica

Economía & Mercados

¿Se acerca la inflación mundial a su punto máximo?

Economía & Mercados

Mañana Banxico llevará la tasa de interés a terreno restrictivo

Negocios & Empresas

Fernández firmó los contratos de gasoducto Kirchner: "Tenemos una oportunidad histórica y única como país"

Trending

Formación & Carrera

"Saludos cordiales" quedó en el pasado: 44 formas para terminar tus emails

Tecnología & Innovación

Esta plataforma te ayudará a encontrar películas con un solo dato

Formación & Carrera

17 nombres de empresas que no te imaginas que significan

Economía & Mercados

Gobierno venezolano aumentará el salario mínimo a US\$674 a partir del 1° de mayo

Política & Sociedad

¿Puedes decirlos rápido? Las 14 palabras más difíciles de pronunciar en español

en Colombia no entre la técnica del fracking y las técnicas de yacimientos no convencionales, declaró a periodistas la ministra de Ambiente, Susana Muhamad, una antigua activista contra esa técnica.

El debate en Colombia sobre el desarrollo de fuentes de energía no convencionales y el uso de la fracturación hidráulica o fracking es largo, con defensores argumentando que es vital para la economía del país y la autosuficiencia energética, mientras que los críticos advierten de un catástrofe ambiental.

De ser aprobado, el proyecto de ley pondría fin a dos proyectos piloto de investigación en Puerto Wilches, en el departamento de Santander, desarrollados por la empresa petrolera mayoritariamente estatal **Ecopetrol** y la estadounidense ExxonMobil.

Los ambientalistas de Puerto Wilches, donde se ubican los proyectos piloto y que es epicentro del debate sobre el fracking en Colombia, denunciaron amenazas de muerte por oponerse a la explotación de hidrocarburos con esa técnica.

FROM YOUR SITE ARTICLES

[Tribunal de Colombia suspende la licencia ambiental para el ...](#)

[Se reactiva el proyecto de fracking de **Ecopetrol** tras un nuevo fallo ...](#)

RELACIONADO

[Facing an Economic Crisis, Colombia Turns to Fracking | Sierra Club](#)

#Fracking

Negocios & Empresas

Ecuador espera cerrar disputa con Perenco este año

El país sudamericano debe pagar una compensación a la petrolera, después de que el Centro Internacional de Controversias sobre Inversiones del Banco Mundial dictaminó que el país había modificado ilegalmente un acuerdo de producción compartida con la empresa y que le debía US\$ 391 millones.



El gobierno del presidente Guillermo Lasso ha dicho que cancelará la deuda, pero luego de resolver obligaciones tributarias generadas por la operación de Perenco en dos bloques petroleros en el país. | Reuters

Autor: **Reuters** | 10 August 2022



Ecuador planea saldar una deuda que tiene con la petrolera francesa Perenco antes del final de este año y está abierto a un diálogo para determinar un mecanismo de pago, dijo el miércoles el Ministro de Economía y Finanzas del país andino.



El país sudamericano debe pagar una compensación a Perenco después de que el Centro Internacional de Controversias sobre Inversiones (CIADI) del Banco Mundial dictaminó que el país había modificado ilegalmente un acuerdo de producción compartida con la empresa y que le debía 391 millones de dólares, incluidos los intereses.

Lee más

Agtech chilena Wiseconn llega a los mil predios regados en EE.UU.

Durante el primer semestre de este año, la compañía alcanzó un crecimiento de 57%, en comparación con el mismo periodo del año 2021, llegando a más de 500.000 hectáreas.



"Dropcontrol", es el nombre de la herramienta tecnológica creada por la firma que permite la gestión integral del agua en la agricultura. | Wiseconn

Autor: AméricaEconomía.com | 10 August 2022



La firma de tecnología agrícola chilena Wiseconn continúa fortaleciendo su proceso de consolidación en el país norteamericano al alcanzar los 1.000 campos en que se aplica su tecnología Dropcontrol para la eficiencia del agua.



A eso se suma la inauguración de nuevas oficinas en Fresno, California, lugar central donde tienen sus operaciones.



[Lee más](#)